
Reunião do Fórum das Seis de 13/11/2007 
 
 

Informes 
 
SINTUNESP 
Foi relatado pelos representantes da entidade que, em Assembléia, foi considerado 
insuficiente o reajuste proposto pelo CRUESP e houve geral descontentamento com o não 
cumprimento das propostas do Comunicado 3 pelo CRUESP. 
Há o entendimento de que a arrecadação foi maior do que a estimada pelos reitores e o 
pedido do Fórum das Seis é pela reposição salarial. 
Foi relatado, ainda, que no campus de Ilha Solteira houve ameaça aos funcionários que 
entrarem em greve, fato que deve ser investigado e, se comprovado, devem ser discutidas 
pelo Fórum das Seis medidas contra esta atitude. 
 
STU 
Foi informado, pelo seu representante, que a no dia 13/11/2007 houve paralisação parcial 
dos funcionários em várias unidades e em alguns órgãos administrativos. Em assembléia foi 
exigido que a proposta do Comunicado 3 seja cumprida pelo CRUESP e houve um 
indicativo de greve. 
 
ADUNESP 
Seu representante relatou um baixo quórum na assembléia, o que impossibilitou uma 
deliberação. Nas assembléias anteriores ficou estabelecido que a ADUNESP considera 
insuficientes as propostas do CRUESP e quer retomada imediata das negociações. 
 
ADUSP 
A ADUSP considera as propostas do CRUESP insuficientes, quer a retomada das 
negociações, principalmente ao que se refere à parcela fixa e à permanência estudantil. 
Seus representantes informaram o descontentamento dos docentes com o abono e querem a 
incorporação dos R$ 200 nos salários. 
 
ADUNICAMP 
Seus representantes informaram sobre a dificuldade de debater com os docentes a questão 
salarial durante as assembléias, uma vez que os decretos do Governador José Serra foram o 
foco das atenções durante as assembléias deste ano.  
Além disso, foi relatado baixo quórum durante as assembléias. 
A ADUNICAMP considera as propostas do CRUESP insuficientes e quer a reabertura 
imediata das negociações com o CRUESP. 
 

Deliberações: 
 
Houve o entendimento que, por vários motivos (final de ano, parcelas do 13º salário e 
outras gratificações que ocorrem neste período), não há condições de se estabelecer uma 
greve no exato momento, mas que o presente cenário se assemelha ao ocorrido nos anos 



1999/2000. Por esta razão seria melhor continuar a luta sem um indicativo de greve 
imediata, mas com um plano de ações para este final de ano e começo de 2008. 
Ficou estabelecido por esta reunião do Fórum das Seis que será enviado ao CRUESP um 
ofício e boletins periódicos devem colocar as questões a serem negociadas e sempre 
relembrar que há recursos devido à alta arrecadação do ICMS e que o CRUESP não é capaz 
de cumprir com suas próprias propostas. 
Reivindicação das fitas das reuniões com o CRUESP, como era feito anteriormente. 
 
Ofício 
O ofício enviado ao CRUESP deve conter: 

• A consideração do Fórum das Seis de que as propostas são absolutamente 
insuficientes; 

• Reivindicação de reabertura imediata das negociações para a incorporação da 
parcela fixa aos salários; 

• Discussão sobre a política de permanência estudantil; 
• Retomada das reuniões mensais para o acompanhamento da arrecadação do ICMS; 
• Envio pelo CRUESP das planilhas do ICMS o quanto antes; 

 
Boletins 
Os tópicos discutidos e que devem ser colocados nos boletins são: 

• A reabertura imediata das negociações; 
• A questão da parcela fixa e de suas conseqüências nos salários de docentes e 

funcionários; 
• A real existência de recursos para o pagamento da parcela fixa, uma vez que a 

arrecadação do ICMS este ano foi maior que a usada pelo CRUESP; 
• A questão da PPI, seus valores estimados, sua perenidade (pelo menos 15 anos) e a 

divisão entre salários e verba para a permanência estudantil; 
• Levantamento dos valores gastos pela proposta do Fórum das Seis e o contraponto 

com os valores gastos na proposta do CRUESP; 
• Tabela de valores do impacto da parcela fixa de R$ 200 nos salários de funcionários 

e docentes; 
• Base usada para o orçamento de 2008. 

 
Moções 

Foram aprovadas duas moções: 
Contra o racismo na Unicamp e contra a invasão da PUC-SP pela tropa de choque. Houve o 
entendimento de que o Fórum deve assinar os abaixo-assinados dando seu apoio em ambas 
as situações. 
  
Ficou estabelecido que o Fórum das Seis voltará a se reunir novamente em 4/12/2007 
(terça-feira), às 14 horas, na Adunicamp, para a discussão do rateio entre as entidades e o 
funcionamento do Fórum. 
Foi colocada a necessidade de se fazer a discussão sobre a comissão de isonomia e a gestão 
dos Estatutos. 
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